



Avec le soutien du DREE et de l'Église copte, l'Institut des Hautes-Études entame une collaboration avec les principales écoles de théologie d'Égypte



Service de communication du DREE, 14.12.2023. Avec la bénédiction de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies et de Sa Sainteté le patriarche copte Tawadros II, un accord a été conclu entre écoles de théologie russes et coptes. A partir de début 2024, l'Institut des Hautes-Études du Patriarcat de Moscou collaborera régulièrement avec les principaux établissements d'enseignement de l'Église copte.

Les pourparlers ont été menés par le hiéromoine Arsène El-Moukharraki, premier vice-recteur du séminaire du monastère d'Al Muharraq, dans la province d'Assiout, également secrétaire du Comité pédagogique de l'Église copte, et S. Alferov, enseignant au Département de théologie appliquée de l'Institut des Hautes-Études, employé du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou. L'accord a été approuvé par le recteur de l'académie de théologie copte Saint-Athanase-d'Alexandrie, l'évêque Michel, chargé de la direction et de la coordination de l'activité des

écoles de théologie coptes.

Le développement des initiatives académiques communes s'effectuera sur la base du cours commun au DREE et l'Institut des Hautes-Études « Églises orientales anciennes ». Parmi les projets envisagés pour l'année prochaine, l'organisation de rencontres entre enseignants et étudiants en Russie et en Égypte est prévue, ainsi que des conférences et des séminaires croisés (aussi bien à distance qu'en présentiel), un échange de sources littéraires.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/91132/>